

COMMUNICATION DE M. HASSE.
HISTOIRE DE LA PÊCHE PRIMITIVE DANS LA RÉGION D'ANVERS
(DU ROBENHAUSIEN AU MOYEN ÂGE).

L'honorable conférencier nous fait d'abord connaître les restes d'un assez grand nombre de barques anciennes, qui ont été retrouvées pendant le creusement des bassins d'Anvers. Il a soigneusement relevé les coupes géologiques au milieu desquelles se sont faites les trouvailles, ce qui lui a permis de dater celles-ci avec certitude. Le grand nombre d'objets recueillis au cours de ces fouilles lui a permis de nous montrer des séries très complètes d'ustensiles de pêche appartenant à toutes les époques, depuis le Robenhausien jusqu'au moyen âge, et d'établir entre elles d'intéressantes comparaisons.

Ce travail sera imprimé dans les *Mémoires* de la Société.

M. le PRÉSIDENT félicite M. Hasse de son brillant exposé et lui adresse au nom de la Société de sincères remerciements.